



## ARTIMOBILES

publié le 19/11/2013

Les élèves des classes de 4ème et 3ème ont bénéficié de la tournée des artimobiles le 14 novembre 2013. 6 voitures customisées et spécifiques à 6 centres d'intérêt se sont arrêtées au collège pour faire découvrir les métiers de l'artisanat. A l'aide d'ipads, les élèves, après un jeu quizz, ont découvert différents métiers sur les thèmes : mode et beauté, mécanique et transports, gourmandise, nature, maison et déco, musique et image.

Les élèves ont rencontré également des personnes de la chambre des métiers et de l'artisanat de la Rochelle, des apprentis et enseignants du CFA de Lusignan et des artisans.

Une belle et riche journée d'information sur l'orientation post-troisième que vous pouvez découvrir en photos (cj-joint doc)

### Document joint

 [artimobile](#) (PDF de 6 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**